



Consejo de Seguridad

Distr. general
12 de octubre de 2001
Español
Original: inglés

Declaración del Presidente del Consejo de Seguridad

En la 4390ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 12 de octubre de 2001 en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “Premio Nobel de la Paz”, el Presidente del Consejo formuló en nombre del Consejo la declaración siguiente:

“El Consejo de Seguridad celebra hoy, junto con el resto del sistema de las Naciones Unidas, el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz 2001 a las Naciones Unidas y a su Secretario General, el Sr. Kofi Annan.

Las Naciones Unidas encarnan la cooperación entre los Estados en la preservación de la paz, el fomento del desarrollo internacional y la lucha contra las amenazas comunes que gravitan sobre la dignidad y el bienestar de los pueblos de todo el mundo.

Las Naciones Unidas siguen siendo hoy día, en sus actividades en todo el mundo y en los ideales que representan, la mejor esperanza de un porvenir en el cual los pueblos de todas partes pueden colaborar en la solución de los desafíos comunes y en la consecución de sus objetivos comunes.

El Consejo de Seguridad rinde hoy especial homenaje a todos los hombres y mujeres que prestan servicio a las Naciones Unidas, sean cuales fueren sus tareas, doquiera se encuentren al servicio de la paz.

La decisión del Comité Nobel de adjudicar el Premio Nobel de la Paz 2001 a las Naciones Unidas y al Secretario General refleja la gran estima que comparten los pueblos de todo el mundo por el Secretario General Kofi Annan. Rinde justo homenaje a sus excepcionales logros al servicio de las Naciones Unidas y de toda la comunidad internacional, al tiempo que honra los logros de las Naciones Unidas mismas.

Al felicitar calurosamente al Secretario General Kofi Annan, el Consejo reitera su enérgico respaldo a los empeños del Secretario General por hacer realidad los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas y por su papel en garantizar que la Organización ocupe cabalmente su lugar legítimo en el mundo y abrir camino en su búsqueda de nuevas modalidades para que los hombres y mujeres de todos los países puedan vivir sus vidas con dignidad y en paz.”

